

Enfin un cas très rare est celui où la faille est visible, par le ressaut qu'elle forme, au milieu des éboulis et des formations glaciaires récentes ; encore faut-il s'assurer qu'il ne s'agit pas d'un filon vidé par d'anciens travaux miniers ou encore d'un manteau d'éboulis jeté sur un ressaut préexistant. Tel semble bien être le cas d'une faille orientée NE-SW et



Fig. 5. — Faille vivante, visible au milieu des éboulis, entre Grosse-Tête et Grand-Miceau (Haut-Bens, Belledonne). Schistes cristallins, auréole de contact du granite de Saint-Colomban.

faisant partie d'un faisceau parallèle au synclinal médian de Belledonne, que l'on peut suivre depuis le Grivolley (vallée de l'Arc) jusque dans la région de Jérusalem (vallée du Veyton). Sur le revers occidental de la crête N-S qui va de la Grosse Tête au Grand Miceau (Haut Bens), sa trace est nettement visible à travers le cirque glaciaire qui domine le chalet de Pré-Nouveau (fig. 5).